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Nächste Vorstandssitzung: 16. Dezember 2002

Protokoll
der 4. Vorstandssitzung 2002 des FORUM INFORMATIK am 04.11.2002

Tagesordnung:

Top 1 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 15.07.2002 und der Tagesord-
nung

Top 2 Termine für Vorstandssitzungen im WS 02/03 und der Mitgliederversammlung 2003
Top 3 Fortsetzung der Arbeiten am Internet-Kompaß
Top 4 Zielvereinbarung MSWF-RWTH Aachen, hier im Besonderen das Treffen am 31.10. mit

den Zuständigen der Fachbereiche zur Koordination der Studienangebote in der
Informatik und Informationstechnik

Top 5 Self Assessment, Situation und Problematik
Top 6 Teilnahme und Unterstützung „Tag der Informatik“ am 06.12.2002
Top 7 Verschiedenes

______________________________________________

Top 1 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 15.07.2002 und der
Tagesordnung

Nach der Begrüßung durch den Sprecher werden die Tagesordnung und das Protokoll der letzten
Sitzung genehmigt.

Top 2 Termine für Vorstandssitzungen im WS 02/03 und der
Mitgliederversammlung 2003

Termine für 2003: 10.02. um 17 Uhr Vorstandssitzung
      28.04. um 16 Uhr Vorstandssitzung, um 17 Uhr Mitgliedervollversammlung

Auf der Mitgliedervollversammlung muß ein besonderer Event angeboten werden, damit möglichst
viele Mitglieder kommen. Beispielsweise könnte Dr. Kuhlen etwas aus dem Gebiet VRCA
vorstellen.
TO DO: Auf der nächsten Vorstandssitzung am 16.12. Dr. Kuhlen darauf ansprechen

Idee für Veranstaltungsform im SoSe 2003: Besuch verschiedener Institutionen der RWTH
Aachen.
Forschung zum Anfassen, Darstellung des „Informatik/Informationstechnik im Alltag der Institute“.
Ca. 6 Institutionen laden zu sich ein und stellen ihre Arbeit unter o.g. Thema vor. Falls nur eine
geringe räumliche Kapazität vorhanden ist, kann man die Anzahl der Zuhörer einzelner
Veranstaltungen durch Anmeldepflicht begrenzen.
TO DO: Rundmail an die Mitglieder, wer an einer solchen Darstellung interessiert ist.

Top 3 Fortsetzung der Arbeiten am Internet-Kompaß
Die oberste Ebene des Kompasses ist größtenteils fertig. Im nächsten Schritt müssen die Inhalte
u.a. durch die Studienberater geliefert werden. Die Aufbereitung der gelieferten Inhalte wird von
Prof. Kobbelt durchgeführt.
TO DO: Dekane und Fachgruppensprecher sollen nochmals darauf hingewiesen werden, dass sie
Inhalte liefern müssen.

Top 4 Zielvereinbarung MSWF-RWTH Aachen, hier im Besonderen das Treffen am
31.10. mit den Zuständigen der Fachbereiche zur Koordination der
Studienangebote in der Informatik und Informationstechnik

Prof. Meyer-Ebrecht bericht über ein Treffen mit Vertretern aller Fachbereiche am 31. Oktober.

Top 5 Self Assessment, Situation und Problematik
Prof. Nagl und Prof. Spaniol kennen den Test nicht, Prof. Ohm und Prof. Meyer-Ebrecht haben ihn
ausprobiert.
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Es ist nicht erkennbar, was an diesem Test spezifisch für die Informatik bzw. Informationstechnik
ist. Er erscheint eher als eine Art Spiel. Ebenso wenig wurde deutlich, dass der Test nur zur
Erprobung ins Internet auf die RWTH Aachen-Leitseite gestellt wurde und die Anwender
(unfreiwillige) Testpersonen sind.
Ziel sei es, Schüler zu motivieren, Informatik bzw. ein Fach der Informationstechnologien zu
studieren und sie nicht abzuschrecken.
Zusätzlich soll Prof. Hornke aufzeigen, auf welche Weise er den Test evaluiert. So könnte man
direkt nach Beendigung des Tests den sich testenden Schüler fragen, ob er sich abgeschreckt
oder motiviert fühle.

Beschluß: Prof. Hornke soll den Test vorführen, die Art der Evaluation erörtern. Der Test wird nur
mit Zustimmung des Vorstands wieder auf die RWTH Aachen-Leitseite gestellt.
TO DO: Frau Siepmann besorgt den Test für Prof. Nagl und Prof. Spaniol und fragt bei Dekan
Prof. Krieg nach, ob er dem Forum Informatik die bei ihm eingegangenen Kritiken bzgl. des Tests
offen legen kann.

Top 6 Teilnahme und Unterstützung „Tag der Informatik“ am 06.12.2002
Es soll keine allgemeine Spende erfolgen, sondern eine zweckgebundene Zuwendung.
TO DO: Frau Siepmann fragt bei Prof. Ney an, welche Unterstützung er braucht.

Top 7 Verschiedenes
1. Einladung Herr Kuhlen
Dr. Kuhlen soll als Geschäftsführer des VRCA zu allen Vorstandssitzungen des FI als Gast
eingeladen werden und über aktuelle Trends aus dem Bereich VR berichten.

2. Stand auf der cebit'03
Eine Beteiligung wird aufgrund zeitlicher Nähe und zu umfangreichen organisatorischen
Aufwandes abgelehnt. Für die cebit'04 wird aber eine Beteiligung erwogen.

3. Informatikausbildung (Prof. Jarke)
Prof. Jarke möchte zur Internationalisierung und Beschleunigung der deutschen
Informatikausbildung auf der Vorstandssitzung am 10. Februar berichten.

4. Austritte/Eintritte beim FI und VRCA
Prof. Westermann kündigte die Mitgliedschaft im Forum Informatik bzw. VRCA, und die Firma
Zentauro kündigte die Mitgliedschaft im VRCA. Prof. Hammerich und Prof. Seidl sind neue
Mitglieder im Forum und im VRCA.

Anwesend:
Prof. Dr.rer.pol. Bastian (Lehrstuhl für Wirtschaftsinformatik)
Prof. Dr.-Ing. Meyer-Ebrecht (Lehrstuhl für Meßtechnik und Bildverarbeitung), Sprecher
Prof. Dr.-Ing. Nagl (Lehrstuhl für Informatik III)
Prof. Dr.-Ing. Ohm (Lehrstuhl für Nachrichtentechnik)
Prof. Dr.rer.nat. Spaniol (Lehrstuhl für Informatik IV)
Dipl.-Ing. Dipl.-Wirt.-Ing. Terbrüggen (Dezernat 4.0)
Prof. Dr.-Ing. Weck (Lehrstuhl für Werkzeugmaschinen)
Frau Siepmann M.A. (Geschäftsführerin Forum Informatik), Protokollführerin

Entschuldigt:
Prof. Dr.-Ing. Kopp (Lehrstuhl und Institut für Bildsame Formgebung)
Prof. Dr.phil. Stetter (Lehr- u. Forschungsgebiet Germanistische Linguistik)
Prof. Dr.-Ing. Wallentowitz (Institut für Kraftfahrwesen)

Zeit: 16.05 Uhr-18.00 Uhr, Ort: im Foren-Demonstrationsraum (Raum 27)

Aachen, den 15. November 2002

Vorstandssprecher Protokollführerin
Prof. Meyer-Ebrecht                                                                                                     Nicole Siepmann M.A.


